



Sandrine, Frédéric et leur famille sont heureux de vous accueillir dans leur Maison d'Hôtes Le Clos Saint Lubin à Nainville les Roches.

Nous accordons une place centrale au respect de l'environnement. Pour nous, pour vous et pour les générations futures, nous mettons tout en œuvre afin de minimiser l'impact de notre activité sur l'environnement.

Ainsi :

NOUS SENSIBILISONS NOS EQUIPES ET NOS CLIENTS

- Sur les enjeux du tourisme durable, de la préservation environnementale, de la RSE ;
- Nos équipes sont formées aux écogestes à respecter dans leurs tâches quotidiennes ;
- Nous choisissons nos prestataires et fournisseurs en fonction de leurs engagements durables et sociaux ;
- Sur notre site internet et/ou livret d'accueil numérique, nous mettons à disposition de nos clients des d'informations, et des liens concernant les espèces animales et végétales situées aux alentours;
- Nous proposons des informations pour limiter les déplacements en voiture : location/prêt de vélos, navettes, transports en communs.

NOUS ECONOMISONS L'EAU ET L'ENERGIE :

- Nous avons installé des économiseurs d'eau/réducteurs de pression sur les robinets et les douches afin de ne pas épuiser les ressources ;
- Nous relevons chaque mois nos compteurs d'eau et d'électricité pour mieux gérer nos consommations ;
- Nous avons installé des récupérateurs d'eau pour arroser les espaces verts et limiter ainsi l'usage d'eau potable ;
- Nous avons déjà équipé 100% de nos éclairages avec des ampoules LED ou basse consommation;
- Nous avons installé des détecteurs de présence/minuterie dans les espaces communs/couloirs pour limiter le gaspillage d'énergie ;
- Nous sommes engagés pour le développement des énergies renouvelables :
 - installation de 2 bornes pour la recharge des véhicules électriques,
 - installation de panneaux photovoltaïques,
 - installation d'une pompe à chaleur géothermique pour le chauffage des pièces d'habitation , de l'eau de la piscine en moyenne saison, ainsi que la production d'eau chaude sanitaire ;

NOUS LIMITONS ET TRIONS LES DECHETS :

- Nous avons mis en place un point de tri sélectif;
- Nous trions tous types de déchets même les biodéchets ;
- Nous travaillons avec une majorité de produits en vrac ou en grand conditionnement pour limiter les emballages inutiles ;
- Nous réduisons la production de déchets d'emballage en achetant des volumes adaptés, et au maximum recyclable.
- Nous accompagnons nos clients dans le geste tri en accord avec les réglementations locales ;

NOUS SOMMES ATTENTIFS AU BIEN-ETRE DE NOS CLIENTS :

- Vous trouverez dans notre bureau d'accueil, des produits issus de notre région et provenant directement des producteurs ;
- Certains produits locaux sont disponibles dans notre boutique ;
- Nous cuisinons des repas sans viande sur demande, des produits de saison et locaux et nous nous adaptons à certains régimes particuliers ;
- Notre offre petit déjeuner et table d'hôtes proposent des produits biologiques ou de culture raisonnée et/ou issus du commerce équitable ;
- Les produits utilisés pour l'entretien des chambres sont en majorité écolabellisés, ce qui offrent une meilleure qualité de l'air et moins de risques pour la santé ;
- Nous utilisons le nettoyage à vapeur sèche autant que possible pour limiter l'usage de produits chimiques ;
- Notre établissement est totalement non-fumeur ;

ET PLUS ENCORE :

- Nos espaces verts sont entretenus sans pesticides et nous utilisons des méthodes alternatives aux produits pour lutter contre les mauvaises herbes et les insectes ;
- Nous avons signé la charte des Jardins Naturels Sensibles portée par le Département de l'Essonne, afin de signifier notre engagement dans le développement durable de notre Parc et Jardin abritant la diverse faune, flore et oiseaux en nombre.
- Chaque année nous nous engageons sur de nouveaux critères pour parfaire notre démarche, n'hésitez pas à nous faire remonter vos idées !

Merci de nous soutenir dans notre démarche lors de votre séjour !



Le label Clef Verte distingue les hébergements touristiques et les restaurants engagés dans une démarche environnementale volontaire, performante et dynamique. Le label est attribué annuellement par un jury indépendant constitué d'experts et de professionnels du tourisme et de l'environnement.



Clef Verte

Premier label de tourisme durable
pour les hébergements touristiques
et les restaurants

laclefverte.org



Sandrine, Frédéric and their family are happy to welcome you to their Guest House Le Clos Saint Lubin in Nainville les Roches.

We place a central place on respect for the environment. For us, for you and for future generations, we do everything we can to minimize the impact of our activity on the environment.

So :

WE RAISE AWARENESS TO OUR TEAMS AND OUR CUSTOMERS

- On the issues of sustainable tourism, environmental preservation;
- Our teams are trained in eco-friendly actions to follow in their daily tasks;
- We choose our service providers and suppliers based on their sustainable and social commitments;
- On our website and/or digital welcome booklet, we provide our customers with information and links concerning the animal and plant species located in the surrounding area;
- We offer information to limit car travel: bicycle rental/loan, shuttles, public transport.

WE SAVE WATER AND ENERGY:

- We have installed water savers/pressure reducers on taps and showers so as not to deplete resources;
- We read our water and electricity meters every month to better manage our consumption;
- We have installed water collectors to water green spaces and thus limit the use of drinking water;
- We have already equipped 100% of our lighting with LED or low consumption bulbs;
- We have installed presence detectors/timers in common areas/corridors to limit energy waste;
- We are committed to the development of renewable energies:
- installation of 2 terminals for charging electric vehicles,
- installation of photovoltaic panels,
- installation of a geothermal heat pump for heating living spaces, swimming pool water in mid-season, as well as the production of domestic hot water;

WE LIMIT AND SORT WASTE:

- We have set up a selective sorting point;
- We sort all types of waste, even bio-waste;
- We work with a majority of bulk or large packaged products to limit unnecessary packaging;
- We reduce the production of packaging waste by purchasing suitable volumes, which are recyclable as much as possible.
- We support our customers in sorting in accordance with local regulations;

WE ARE ATTENTION TO THE WELL-BEING OF OUR CUSTOMERS:

- You will find in our reception office, products from our region and coming directly from producers;
- Some local products are available in our store;
- We cook meat-free meals on request, using seasonal and local products and we adapt to certain special diets;
- Our breakfast and table d'hôte offerings offer organic or sustainably grown and/or fair trade products;
- The majority of products used for room maintenance are eco-labelled, which offers better air quality and fewer health risks;
- We use dry steam cleaning whenever possible to limit the use of chemicals;
- Our establishment is completely non-smoking;

AND MORE :

- Our green spaces are maintained without pesticides and we use alternative methods to products to combat weeds and insects;
- We have signed the charter of Sensitive Natural Gardens carried by the Department of Essonne, in order to signify our commitment to the sustainable development of our Park and Garden sheltering the diverse fauna, flora and birds in number.

Every year we commit to new criteria to perfect our approach, don't hesitate to send us your ideas!

Thank you for supporting us in our approach during your stay!



The Clef Verte label distinguishes tourist accommodation and restaurants committed to a voluntary, efficient and dynamic environmental approach. The label is awarded annually by an independent jury made up of experts and professionals in tourism and the environment.



Clef Verte

Premier label de tourisme durable
pour les hébergements touristiques
et les restaurants
laclefverte.org